
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE TITULACIÓN DE
INFORMÁTICA CELEBRADA EL 5 DE JUNIO DE 2014

A las 11:00 horas del 5 de junio de 2014 se reúne, en segunda convocatoria, en el
Aula 1.5 de la E.T.S. de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, el pleno
del Consejo de Titulación de Informática en sesión ordinaria para tratar el siguiente
orden del día: 

1. Aprobación del Actas de la sesión anterior.

2. Informe del coordinador.

3. Renovación de los miembros de las distintas comisiones dependientes del 
consejo: comisión permanente, comisión electoral, comisión de 
convalidaciones y comisión de horarios.

4. Cobertura de vacantes en la Comisión de Garantía de la Calidad.

5. Coordinación y puesta en marcha del Máster profesional.

6. Asuntos de trámite.

7. Ruegos y preguntas.

Con los siguientes asistentes: 

Alcalá Fernández, Jesús

Cabrera Cuevas, Marcelino

Cartujo Casinello, Pedro

Castillo Valdivieso, Pedro A.

Damas Hermoso, Miguel 

Delgado Calvo-Flores, Miguel

Delgado Ceballos, Javier

García Miranda, Jesús 

Garví García, Eladio

Gómez Olmedo, Manuel



Mantas Ruiz, José Miguel

Martín Bautista, María José

Martínez Baena, Javier

Mateos Delgado, Javier

Morales Santos, Diego Pedro

Muñoz Rivas, Pilar

Paderewski Rodríguez, Patricia

Prados Suárez, Belén

Ramos Muñoz, Juan José

Requena Ramos, Ignacio

Robles Pérez, Aureliano

Robles Pérez, Salvador

Ruiz Sanmiguel, Mª Ángeles

Solís López, Juan de Dios

Preside la sesión el Coordinador del Consejo de Titulación, D. José Miguel Mantas
Ruiz y actúa como secretario D. Jesús García Miranda.

Excusan  su  ausencia  los  profesores  José  Luis  Garrido,  José  Manuel  Benítez,
Waldo Fajardo, Francisco  Luis Gutiérrez Vela y Francisco Herrera Triguero.

1. Aprobación del  acta de la sesión anterior.

Está  pendiente  de  aprobación  el  acta  de  la  sesión  ordinaria  del  27  de
febrero de 2014. Dicha acta ha sido remitida a los miembros del Consejo.
Se aprueba por asentimiento con una leve modificación en el primer párrafo
del punto 3, que quedaría como sigue:

“El Departamento de Lenguajes y Sistemas informáticos ha solicitado que
las asignaturas Fundamentos de Ingeniería del Software (que se imparte en
el primer semestre del tercer curso) y Sistemas Concurrentes y Distribuidos
(que se imparte en el segundo semestre de tercer curso), correspondientes
al Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas, intercambien su
ubicación temporal ...”



En un párrafo posterior se propone un cambio similar en la redacción.

2. Informe del Coordinador.

El Coordinador informó de los siguientes asuntos:

 Hace dos días llegó el Informe provisional de evaluación de la
solicitud  para  la  verificación  del  Máster  profesional.  En  él  se
proponen  cinco  leves  modificaciones  y  dos  recomendaciones  sin
mayor trascendencia que serán incorporadas  al documento.

 En la anterior sesión se aprobaron dos permutas de semestre
de  asignaturas  impartidas  por  el  departamento  de  Lenguajes  y
Sistemas  Informáticos.  Estas  permutas  serán  aprobadas  por  el
Consejo de Gobierno, y entrarán en vigor en el  curso 2015-2016.
Para  el  próximo curso  no va  a  ser  posible  pues el  departamento
afectado ya tenía realizada su planificación docente sin contar con el
cambio.

 Se ha reunido la comisión de Trabajos Fin de Grado para fijar
un calendario de entrega y evaluación de los TFGs. Dicho calendario
está disponible en la web de la ETSIIT.

 El pasado lunes hubo una charla a los estudiantes sobre la
fase final de entrega y evaluación de Trabajos Fin de Grado, y sobre
la estructura y condiciones de acceso 

 Se están pasando las  encuestas  de satisfacción  del  grado.
Hasta el momento, está habiendo una buena participación por parte
del sector del profesorado, y se pide una mayor implicación del PAS.
En cuanto a los estudiantes, los cuestionarios se pasarán en algunas
clases.

 Se han mantenido reuniones para analizar los problemas de
rendimiento en las asignaturas relacionadas con la programación de
ordenadores.

 Se  está  recabando  información  sobre  los  conocimientos
matemáticos  necesarios para  afrontar  las  distintas asignaturas del
grado,  y  se  está  preparando  una  reunión  con los  profesores  que
imparten matemáticas abierta a todos los profesores del grado.

 Hay  que  llevar  a  cabo  las  reuniones  de  fin  de  segundo
semestre.



Concluida la intervención del coordinador se abrió un turno de palabra. El profesor
D. Eladio Garví manifestó la información que se puede extraer de las encuestas de
satisfacción del grado no es útil, por lo que propone que se elabore otra encuesta
donde los usuarios puedan hacer sugerencias y comentarios. El profesor Javier
Delgado se suma a la hora de preparar una encuesta. Se puede tomar como base
una encuesta que se realiza en la especialidad de Ingeniería del Software y que
parece que es bastante útil. 

El profesor Javier Delgado pide que las visitas a las empresas se realicen antes de
como  se  están  realizando  hasta  ahora,  pues  interfieren  con  los  exámenes.
Propone como fecha finales del mes de abril o principios del mes de mayo. 

3. Renovación  de  los  miembros  de  las  distintas  comisiones
dependientes del consejo: comisión permanente, comisión electoral,
comisión de convalidaciones y comisión de horarios.

Puesto  que  se  han  renovado  los  representantes  de  los  departamentos  en  el
Consejo de Titulación es necesario renovar las distintas comisiones que dependen
del Consejo. 

En cada una de las comisiones se fueron proponiendo diferentes miembros,  y
fueron aprobadas por asentimiento. A continuación detallamos la composición de
estas comisiones:

• Comisión Permanente:

1. Coordinador: José Miguel Mantas Ruiz.

2. Secretario: Jesús García Miranda.

3. Representante profesorado: Javier Mateos Delgado.

4. Representante PAS: Juan de Dios Solis López.

5. Representante estudiantes: Salvador Robles Pérez.

• Junta Electoral:

1. Coordinador: José Miguel Mantas Ruiz.

2. Representante profesorado: Ignacio Requena Ramos.

3. Representante profesorado: Francisco Luis Gutiérrez Vela.



4. Representate PAS. Juan de Dios Solis López.

5. Representante estudiantes: Salvador Robles Pérez.

• Comisión de convalidaciones:

1. Secretario: Jesús García Miranda.

2. Coordinador: José Miguel Mantas Ruiz.

3. Representante LSI: Patrica Paderewski Rodríguez.

4. Representante CCIA: María José Martín Bautista.

5. Representante ATC: Pedro Ángel Castillo Valdivieso.

6. Representante Electrónica: Diego Pedro Morales Santos.

7. Representante Matemáticas: Pilar Muñoz Rivas.

8. Representante Empresa: Javier Delgado Ceballos.

9. Representante PAS: María Ángeles Ruiz Sanmiguel.

10.Representante estudiantes: Salvador Robles Pérez.

• Comisión de horarios:

1. Secretario: Jesús García Miranda.

2. Representante CCIA: Jesús Alcalá Fernández.

3. Representante LSI: Eladio Garví García.

4. Representante ATC: Alberto Guillén Perales.

5. Representante TSTC: Juan José Ramos Muñoz.

6. Representante estudiantes: Salvador Robles Pérez.



• Comisión de prácticas académicas externas:

Esta  comisión  no  se  renueva,  pues  fue  elegida  recientemente.  Sus
miembros son:

1. Gabriel Maciá Fernández (Subdirector de Relaciones externas).

2. José Miguel Mantas Ruiz (Coordinador del consejo de titulación).

3. Marcelino Cabrera Cuevas (Representante LSI).

4. Manuel Rodríguez Álvarez (Representante ATC).

5. José  Manuel  Benítez  Sánchez  (Representante  CCIA.  Sustituye  a
Luis Castillo Vidal).

6. Álvaro A. Martínez Sevilla (Representante Álgebra).

7. Juan Antonio Fernández Sánchez (Representante estudiantes).

4. Cobertura de vacantes en la Comisión de Garantía de la Calidad.

Puesto que la profesora Olga Pons Capote deja el Consejo de Titulación, deja una
plaza vacante en la Comisión de Garantía de la Calidad, que es ocupada por el
profesor Manuel Gómez Olmedo. 

También deja el Consejo de Titulación el estudiante Alén Blanco Domínguez, pero
al no haber sustituto para su plaza, continúa en la CGC.

5. Coordinación y puesta en marcha del Máster profesional.

El coordinador informa que hay que elegir, antes de que se inicie el curso, una
comisión Académica del Máster, y un coordinador del Máster. Según la normativa
de la Universidad de Granada al respecto, en esta comisión participará el director
de la escuela de posgrado, o en quien él delegue, y los profesores que en ella
participen deberán ser elegidos por y entre los profesores del Máster.

En este punto surge un debate, pues la normativa mencionada está pensada para
los  Másteres  científicos,  mientras  que  aquí  estamos  hablando  de  un  Máster
profesionalizante. En los primeros, la docencia depende de los profesores que la



imparten,  mientras  que  en  los  segundos,  la  docencia  depende  de  los
Departamentos.  El  tratamiento  por  tanto  de  ambos  Másteres  es  diferente.  En
nuestro  caso  se  trata  de  estudios  reglados  dentro  de  las  titulaciones  de
informática. La postura es que tanto el coordinador como la Comisión Académica
surjan del Consejo de Titulación de Informática. Según el profesor Miguel Delgado,
en los estudios de Ingeniería de Caminos la situación es similar a la que tenemos
aquí, y la Escuela de Posgrado acepta que las diferentes comisiones dependan
del Centro donde se imparte,  así que no debería haber problema en que aquí
fuera de la misma manera.

6. Asuntos de trámite.

No hay.

7. Ruegos y preguntas.

El  profesor  Miguel  Delgado  se  pregunta  si  el  Máster  podrá  arrancar  el  23  de
septiembre, pues aún no hay ninguna promoción de graduados.

El profesor Ignacio Requena pregunta sobre qué hacer a la hora de evaluar un
Trabajo Fin de Grado que se hace en colaboración con alguna empresa, pues el
reglamento exige que los tribunales deben estar compuestos por profesores. 

Tras un debate en el que se vio la conveniencia de que pudieran participar en los
tribunales personal externo, y viendo que la normativa no dejaba mucho margen
para esto, se decidió trasladar la cuestión a la Comisión de Trabajos Fin de Grado
y se sugirió añadir en la normativa  “en circunstancias excepcionales se podrá
contar con un asesor externo...” aunque no forme parte del tribunal.

El  profesor  Javier  Delgado pregunta  qué  hacer  cuando un compañero  termina
tarde sus clases, con lo que él debe empezar la suya con retraso. Se le dice que
en la  web de grado puede poner una queja y  así se le llamará la atención al
profesor que incumpla los horarios.

El profesor Aureliano Robles informa que en el aula en que él imparte clase, no se
ve lo que se escribe en la pizarra.

Sin más asuntos a tratar, y siendo las 12 horas y diez minutos se levanta la sesión.
De todo ello doy fe como secretario del Consejo de Titulación de Informática en
Granada a 5 de junio de 2014.



VºBº El Coordinador El Secretario 

D. José Miguel Mantas Ruiz D. Jesús García Miranda


